
こんにちは、学生広報スタッフのそうし（3年・
男子）と望（3年・女子）です。本日は、学友会
会長の五反田仁枝さん（4年）にお話しを伺いま
したので、その様子をレポートします。

取材当日は五反田さんが出演する大学のプロモー
ション動画の撮影日。まずは撮影の感想を聞いて
みました。
「お話をいただいてから先輩の過去の動画を見て、
自分もこんなふうにしゃべれるのかという不安は
あったけど、学友会の会長としてしっかり大学の
ＰＲをしないといけないなという思いだけで頑張
りました。」
大学の良いところを発信したいという思いは、

私たち学生広報スタッフも一緒です！

五反田さんは、１年生の時に当時の学生総会で
お話をされている先輩方を見て憧れ、自分もこの
大学を動かすために何かしたいと、まずは体育会
の役員を務めました。その後、先輩方から「学友会
の会長をやってみない？」と声をかけられたことを
きっかけに会長をやってみることにしたそうです。
「分からないこともたくさんあったけど、周りに
支えられながら頑張っています。とても一人では動
かせません。｣と謙虚にお話いただきました。
学友会では主にサークル活動のバックアップや、

年３回大学で行われる献血に一人でも多くの学生
が協力してくれるように呼びかけを行ったり、大
学祭のお手伝いなどをされているそうです。

最後に五反田さんから、高校生にメッセージです。
「キャンパスは、自宅から通いやすい立地で、程
よい大きさです。何かあったら大学に行こう、友
達と一緒に学食でお昼を食べようなど気軽に大学
に来れるアットホームな雰囲気がいいところです。
新型コロナの影響で人とのつながりを制限された
中でも、楽しみながら有意義な大学生活を、是非、
下関市立大学で送ってみませんか！」

五反田さん、取材にご協力いただき、本当にあ
りがとうございました！

一人ではできないことも
周りに支えられながら
頑張っています！
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